

Apotheker Karl-August Beck

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Apotheker Karl-August Beck den um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdienten ehemaligen stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstandes ihrer Arbeitsgemeinschaft.

Apotheker Karl-August Beck engagierte sich bereits früh für die Altersversorgung der verkammerten Freien Berufe, zunächst nach dem er 1972 in den Landesausschuss der Bayerischen Apothekerversorgung berufen wurde. 1975 wurde er in den Verwaltungsausschuss dieses Versorgungswerk gewählt, beide Ämter übt er bis heute mit viel Einsatz und Erfolg aus. Zudem gehört er seit 1974 der Delegiertenversammlung der Bayerischen Landesapothekerkammer an. Seit dem 07.04.1984 vertrat Apotheker Karl-August Beck die Interessen der Gesamtheit der berufsständischen Versorgungswerke, zuerst als Mitglied des Vorstandes der Arbeitsgemeinschaft, von November 1992 bis November 2012, also 20 Jahre, als stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der Arbeitsgemeinschaft. Aufgrund seiner umfassenden Erfahrung in Fragen des berufsständischen Versorgungswesens wählte die Ständige Konferenz der Versorgungswerke für Apotheker Karl-August Beck 1990 zum Vorsitzenden. Aus diesem Amt schied er im November 2005 auf eigenen Wunsch aus. Wesentlich unterstützt hat Apotheker Karl-August Beck auch den Aufbau der Sächsisch-Thüringischen Apothekerversorgung. Für ABV engagierte sich Beck auch in dem 2008 von ABV mitgegründeten europäischen Interessenverband der Versorgungseinrichtungen. Karl-August Beck hat in seinem langjährigen, erfolgreichen Wirken im Vorstand der ABV viel dazu beigetragen, dass die ABV als der Spitzenverband der Versorgungswerke sich etablieren und in der Politik Anerkennung finden konnte. Sein zweites, wesentliches berufspolitisches Engagement neben dem in der Bayerischen Apothekerversorgung galt der Verrechnungsstelle Süddeutscher Apotheken (VSA). Hier wurde er 1983 zum zweiten Vorsitzenden gewählt, von 1988 bis Ende 2011 war er Vorsitzender des Vorstandes und ist heute Ehrenvorsitzender.

Die berufsständischen Versorgungswerke der Freien Berufe danken Herrn Karl-August Beck für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschale.

Berlin, den 16. November 2013

Hartmut Kilger
- Vorsitzender -